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香港文匯報訊（記者 達里）譚
俊彥昨日獲TVB頒發「 2025年上
半年度傑出員工」獎項。譚俊彥得
到樂易玲提名傑出員工，多位藝員
朋友包括佘詩曼、陳山聰、姚子
羚、陳煒等均有拍片祝賀，總經理
曾志偉更特意抽空來支持譚俊彥，
大讚他是藝員的榜樣，期待與他有
更多合作機會；而黃子恆與蔡菀庭
就代表藝員部送花給譚俊彥。
繼幾年前獲得視帝獎後，今年再
獲傑出員工的譚俊彥，坦言兩個
獎項的分量都一樣重，他說：
「因為獎項是同事們投票，又有咁
多朋友拍片支持，志偉又特登趕過
來見我，其他得獎者都是專業人
士，我能夠代表到藝員部也是
一個榮幸。」對於得到志

偉的極力大讚，譚俊彥說：「志偉
的確是由我細個開始睇住我大，我
記得2015年返港加入公司，他之後
才做總經理，我們算是由頭重新認
識，好多謝他看到我的努力，努力
是作為藝人的基本，我都是跟隨前
輩的步伐。」
至於父親狄龍可知他得獎？譚俊
彥說：「他應該不知，相信他會很
開心，但我首先會向女兒炫耀，其
實我很想帶女兒來，可惜她要上堂
和補習，視帝獎我已經放入箱，
因為已經有第二個人得獎，但
我會將這個傑出員工獎跟女
兒的其他獎項一直放在
獎盃櫃。」

譚俊彥想向女兒炫耀
獲獲TVBTVB傑出員工獎傑出員工獎

自信能封視帝獻父
上位擔正 惜與「忠粉」天人永隔
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專訪

童星出身、17歲就加入TVB的朱仔，初出道
時多被派演學生及弟弟角色，有「御用細

佬」之稱，直至近年在劇集中屢有突破演出而備
受注目，在早前播出的《虛擬情人》更首當男主
角。
加入TVB近16年終於當上「男一」，朱仔表

示劇集是兩年多前拍攝的，當初收到通知很開
心，並多謝監製之一林瑋澄想到起用他演完美情
人的角色。朱仔與女主角王敏奕一拍即合，更發
現他倆都是同類人：「我同敏奕嘅MBTI都係16

型人格——INFJ（精神世界的引路人），特質係
內斂，代表人物係德蘭修女，好大愛但又有感性
嘅時候，大家笑點及諗嘢方式都好相似，當初簡
直有個感覺對方係女仔版嘅自己。」劇集播出
後，觀眾對他們這對CP亦甚為受落。
談到一劇接一劇，事業逐步上位，可是朱仔卻

感到有一絲遺憾，就是「忠粉」爸爸未有機會看
到自己的擔正演出。去年朱仔的爸爸因病離世，
父親節將至，朱仔回想其父一直以來對自己的支
持感觸說：「呢兩三年拍咗好多劇集，好似《虛
擬情人》、《痞子無間道》，但上年劇集只播咗
一套，記得初入行時爸爸會開電腦上網翻睇我嘅
演出片段，重複又重複睇，就算係我主持嘅《都
市閒情》都會睇。我唔知爸爸係咪耳仔唔好，佢
當時開到好大聲，我喺隔離房都聽到，我知爸爸
係對我好大支持，好希望佢會睇到我拍咗嘅作
品，希望佢喺天上睇到。」朱仔曾於台慶頒獎禮
奪得「飛躍進步男藝員」、「最佳男配角」及
「最受歡迎電視搭檔」獎，問他的下一個目標可
會是「視帝」獎給天上的爸爸看？朱仔相信將來
會有機會：「得獎係一個過程，唔係一個終極目
標，唔係為攞獎做任何事。」

擔心公開戀情影響他人
朱仔事業得意，其感情生活亦備受關注，他與

2018年港姐冠軍陳曉華（Hera）去年更被傳結
婚，雖然外間對他們這一對甚為受落，但有指小
情侶因公司施壓而未能公開戀情，只能以「了解

中」作回應，不過傳聞再指二人的地下情在公司
已是公開的秘密。翻查朱仔入行以來的情史，他
曾公開承認跟藝人蔣家旻、余思霆拍拖，向來對
感情事坦白的他這次卻是例外，他否認是擔心事
業受影響，只是怕影響到其他人：「如果件事只
涉及我，點講都冇所謂，但如果涉及佢（Hera）
甚至會影響到製作團隊努力過嘅事情，我覺得少
說為妙。」朱仔又不否認是吸取了之前兩段感情
的經驗，認為人在不同時期有不同想法及做法，
加上以前大家對他的感情關注度較少。雖然有口
難言，但朱仔不認為這是上位的代價，對目前的
處理方式都感到舒服，至少沒有影響到日常生
活。記者問他是否有好消息才公開？朱仔帶笑
說：「現在都冇得瞞，你哋（傳媒）咁勁，當然
有好嘅事再講。」
另外，本身是曼聯迷的朱仔在端午節當日趁愛
隊來港，與Hera無懼緋聞一同到大球場睇波兼
追星，成功與不少球星集郵及拿簽名，羨煞旁
人，據知同是曼聯迷的朱媽媽當日也在場，可見
Hera已融入家中。

明天就是父親節，無綫上位小生朱敏瀚（朱仔）

卻不能再為爸爸慶祝，去年其父因病離世，他坦言

遺憾其父未能看到他的擔正演出，他亦有信心他將來有機

會拿下「視帝」獎獻給天上的爸爸。

黃渤籲影人適應新市場
任金爵獎評委從中學習

●黃渤坦認電影人正面對新
科技帶來的挑戰。 夏微攝
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香港文匯報訊（記者 阿祖）關禮傑
與方俊昨日出席牙齒健康活動。記者見
方俊身形清減不少，方俊指比自己最重
時減了40磅，但是慢慢減磅的，而他
飲食很揀擇，已戒吃甜及澱粉質，感覺
比以前更精神，體力上亦沒受影響，只
是消瘦後有朋友以為他患病。問及減肥
原因，方俊指自己向來身形圓潤，臉脹
肚凸，不過這次減肥也為健康着想，因
他有脂肪肝，體脂亦超標。
關禮傑將為健康產品擔任代言人，
他自知人到中年必須注重健康，已定
期做身體檢查及注意飲食，下午吃過
澱粉質，晚上只會飲湯和多做運動。
女兒關楓馨有否督促他要做運動？他
帶笑指反而是他督促女兒去做運動。
談及陳百祥與譚詠麟疑因明星足球隊
分家鬧不和，身為明星足球隊成員之
一的關禮傑表示沒這回事，見兩人仍
有一齊踢足球，更有飯局有傾偈。

●譚俊彥（右）
獲曾志偉大讚是
藝員的榜樣。
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方俊方俊為健康減走為健康減走4040磅磅
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朱敏瀚朱敏瀚

●朱敏瀚受訪時回想其父對他的支持相當感觸。
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●朱敏瀚被指
與陳曉華發展
地下情。
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香港文匯報訊（記者 夏微 上海報道）
第27屆上海國際電影節已經開啟大幕。在
昨日舉行的金爵獎主競賽單元評委見面會
上，本屆金爵獎主競賽單元評委黃渤表
示，認為上海電影節是一個造夢的地方，
他希望能夠造出更多的電影夢想。
本屆電影節金爵獎評選分為主競賽、亞

洲新人、紀錄片、動畫片和短片5個單
元。金爵獎評選和國際影片全球徵片收到
來自119個國家和地區的3,900餘部影片報
名，創歷史新高。經過遴選，來自28個國
家和地區的49部參賽作品進入五大單元的
評選。本屆金爵獎評委團由意大利著名導
演朱塞佩．托納多雷領銜，21位評委分別
來自亞洲、非洲、美洲、歐洲13個國家和
地區。主競賽單元評委會主席由意大利導
演朱塞佩．托納多雷擔任，評委會成員包
括中國演員黃渤、阿根廷導演伊萬．馮
德、希臘製片人薩納西斯．卡拉薩諾斯、
印度導演基蘭．饒、中國導演楊荔鈉和中
國演員詠梅。

2017年第20屆上海國際電影節
上，黃渤憑借《冰之下》獲
上海國際電影節最佳男演
員。這一次以評委身份
參加上海國際電影節，
對於自己的角色轉換，
身兼導演的黃渤笑言：
「我的角色好像一直在轉

換。」黃渤表示，當時來拿金爵獎的時
候，正在拍自己的第一步電影《一齣好
戲》。「上海我經常來，並不陌生。我覺
得上海電影節是一個造夢的地方，對自己
來說這裏有我的美夢，我也希望這一次又
是一個造夢的機會，能夠造出更多的電影
夢想。」在黃渤看來，電影評獎這件事，
不像是數學1+1一定等於2，而是與每個
人的審美和喜好有關，所以他特別期待這
一次和其他評委在一起的碰撞，「因為不
同的人有不同的角度，跟這麼多優秀的電
影人一起，我也希望從他們的角度看到一
些對於電影不同的認同和理解，對自己來
說也是一種學習。」黃渤表示，希望這次
的上海電影節，經過大家的甄選和評審，
能夠找到真正讓人眼前一亮的電影。中國
導演、編劇、紀錄片製作人楊荔鈉也對上
海國際電影節並不陌生，「這次有回家的
感覺。」她表示，一方面自己曾經做過上
海國際電影節紀錄片單元的評委，另一方
面自己的多部作品也曾在上海國際電影節
期間首映，她亦說：「期待看到一些全球
化背景下重要的嚴肅議題的探討以及女性
電影創作的部分。」
評委會主席朱塞佩．托納多雷說，自己
來過中國很多次，但是第一次來到上海，
「每次來中國我都會帶着美好的回憶離
開。」同樣首次來到上海的還有印度導演
基蘭．饒說：「來中國是自己的夢想，這

次是美夢成真了。第一次
來到中國非常興奮，也非常
喜歡上海的氛圍，期待在這次
的電影節中選最優秀的電影，欣賞最優秀
的電影。」

以往遇資金技術短缺困難更大
值得一提的是，在被問到如何看待當前

電影行業備受衝擊一事時，黃渤直言：
「今年碰到的狀況確實讓人有點兒着急，
因為我們經歷過電影市場特別繁榮的時
刻，也見證過各種類型和方向的電影在票
房上的突破，今年我們確實看到了我們碰
到了一些困難。」但在他看來，這就是時
代進步過程中自然而然會產生和碰到的問
題。黃渤說，其實目前碰到的不僅僅是短
視頻的影響，還有AR、VR等新科技帶來
的挑戰，這些都會影響到後續的創作。但
回看自己二十多年的行業經歷，黃渤覺
得，以前的困難遠比現在大，「那時我們
碰到資金的短缺、技術的短缺、市場容量
小、熒幕數量少、觀眾少，比現在困難要
多得多。」黃渤說，面對這樣的情況，需
要的是電影人能夠不斷地去給自己鼓勁
兒，適應新的市場狀況，適應新的科技發
展。「我們找個新的方式去突破。希望在
今年暑期，在一批高質量的電影的衝擊
下，能夠讓電影看到另外一絲生機和溫
暖，也希望能找到新的希望。」


